
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA – CDB/UFSJ1
Aos dois (02) dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis (2016), às quatorze horas,2
na sala 1.41 do Campus Dom Bosco da UFSJ,teve início a Reunião Ordinária do Colegiado3
do Curso de Medicina/CDB. Estavam presentes, sob a presidência da professora Rosa4
Gouvêa de Sousa (coordenadora do curso), os seguintes membros do Colegiado: as5
professoras Cássia Beatriz Batista(vice-coordenadora),Priscila Totarelli Monteforte e Vivianne6
Aparecida Accarino Grobério e o discente Gabriel dos Santos Pereira. O professor Joel Alves7
Lamounier justificou sua ausência, motivada por licença médica. A presidente deu início aos8
trabalhos com os seguintes itens: Item 1 – Informe sobre a Avaliação Nacional Seriada dos9
Estudantes de Medicina (ANASEM): a professora Rosa informou que participou de reunião10
no Ministério da Educação (MEC), em Brasília/DF, no dia vinte e seis (26) de abril de dois mil11
e dezesseis (2016), na qual foram apresentadas as diretrizes da ANASEM, quais sejam: a12
avaliação não substituirá o Exame Nacional de Desempenho de Estudantes (ENADE), e será13
aplicada aos estudantes do segundo (2º), quarto (4º) e sexto (6º) anos do curso de Medicina,14
a fim de avaliar o conhecimento acumulado dos discentes. A primeira aplicação está prevista15
para o dia vinte e oito (28) de agosto do corrente ano. A avaliação não terá caráter punitivo ou16
exigência de pontuação mínima, mas será um instrumento de auxílio nos processos de17
formação e reflexão. Item 2 – Informe sobre providências tomadas a respeito de18
episódios ocorridos no curso: conforme deliberação da reunião anterior do Colegiado do19
curso de Medicina/CDB, as professoras Rosa e Cássia informaram que, após conversa com20
professor e alunos do curso, Procuradoria Jurídica, PROEN e Reitoria da UFSJ sobre21
acontecimentos recentes levados ao conhecimento da Coordenação por alguns alunos, serão22
tomadas atitudes em conjunto no sentido de a relação docente-discente no curso de Medicina23
ser um assunto tratado com ênfase e envolvimento institucional. Como mediada imediata,24
haverá reunião geral com todos os professores que lecionam no curso, com a presença da25
Procuradoria Jurídica da UFSJ. Informaram também que será divulgada uma nota de26
esclarecimento pelo Colegiado do Curso. Item 3 – Informe sobre vagas de docentes para o27
curso: a professora Rosa informou que obteve do MEC cópia de ata de reunião onde consta28
a informação de que a UFSJ, tendo em vista a implantação do curso de Medicina em São29
João del-Rei, teria direito a um quantitativo de vagas para docentes e técnicos muito superior30
ao que está alocado atualmente para o funcionamento do curso. A situação foi levada ao31
conhecimento da Pró-Reitoria de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas (PROGP) e à32
Reitoria. Item 4 – Informe sobre reunião com a Pró-Reitoria de Ensino de Graduação33
(PROEN) a respeito da situação acadêmica do aluno Bernardo: a professora Rosa34
informou que, após reunião com a PROEN e conversa com o professor Daniel, que disse não35
ter feito nenhuma alteração no sistema, a Coordenação seguirá os dados constantes da36
última Ata de Resultado Final (ATARF) e efetuará a inserção das faltas do aluno Bernardo no37
sistema. Item 5 – Proposta de criação do Núcleo de Apoio Psicológico e Educativo: a38
professora Cássia apresentou a proposta, que consistirá em um grupo voltado para alunos e39
professores, com o objetivo de auxiliar o processo educativo do curso de Medicina em seus40
vários aspectos. Será realizada reunião com a Reitoria e professores e alunos do curso41
envolvidos na estruturação do Núcleo, no dia treze (13) de maio de dois mil e dezesseis42
(2016). Item 6 – Proposta do Organograma da Coordenação Ampliada: as professoras43
Rosa e Cássia apresentaram a proposta de criação, dentro da Coordenaria do Curso de44
Medicina (CMEDI), da Coordenação Ampliada, considerando as especificidades do curso de45
Medicina, cuja estrutura difere da maioria dos outros cursos da UFSJ. Organograma aprovado46
por unanimidade. Item 7 – Discussão sobre estratégias de fixação do médico no interior:47
foi realizada discussão sobre estratégias para a fixação dos estudantes de Medicina no48
interior após a conclusão do curso, e feita a proposta de oferecimento de bônus de dez por49
cento (10%) na nota do Exame Nacional do Ensino Médio (ENEM) no processo do Sistema de50
Seleção Unificada (SiSU) para estudantes que residam em São João del-Rei ou em51
municípios próximos. Como critério de residência, será considerado o fato de o estudante ter52
concluído seus estudos (Ensino Fundamental e/ou Médio) em São João del-Rei ou em53
municípios próximos. Proposta aprovada por unanimidade. A Presidente declarou encerrada a54
reunião às quinze horas e trinta minutos, da qual eu, André Felipe Morcatti dos Santos, na55



qualidade de Secretário da Coordenadoria do Curso de Medicina do Campus Dom Bosco,56
lavrei a presente ata que, após ser lida e aprovada, será assinada pela Presidente e pelos57
demais Membros presentes.São João del-Rei, 02 de maio de 2016.58
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